






この社会福祉協議会だよりは、赤い羽根共同募金の配分金・苅田町社会福祉協議会 会費・寄付金によって作成されたものです。この社会福祉協議会だよりは、赤い羽根共同募金の配分金・苅田町社会福祉協議会 会費・寄付金によって作成されたものです。

つながり隊通信
～生活支援体制整備事業～

つながり隊に関するお問い合わせは 苅田町社会福祉協議会 TEL093-434-3641

光 和 苑
社 会 福 祉 法 人

☎0 9 3 0 ー 2 3 ー 5 8 8 5
苅田町大字稲光1225

http://www.kouwaen.or.jp

■障がい者支援事業　■高齢者介護事業

明日の福祉を考える福祉用具
レンタル
販売
住宅改修

電動カート
車いす
ベッド

自動排泄
処理装置
階段昇降機
などなど

手すり
歩行器
杖

スロープ

見てみたい！
使ってみたい
何だろう？

行橋営業所

行橋市東大橋4－10－1
TEL：0930ー28ー8591

快適じゃ

まずはご気軽にご相談下さい。
お試しもできます！！

 株式会社 クローバー

福祉講座の振返りと12月に
実施する認知症徘徊者SOS声
掛け訓練について協議を行ない
ました。また白川交番の首藤巡
査部長から白川・片島地区の事
件・事故の状況について報告が
あり、住民のみなさんからは危
険箇所やドライブレコーダーに
ついて質問が出ました。次回は
12月3日（土）のSOS訓練を実
施する予定です。

10月24日（月）、パンジープラザでボランティアフォロー
アップ研修を開催しました。「ボランティア活動の今後
について考える」をテーマに、もしパンジープラザが
閉鎖した場合、ボランティア活動をする上で不安に思
うことや、こんな苅田町になったら良いと思うことなど
をグループワークをして話し合いました。

「今までのようにボランティア室が自由に使えるの？」「録
音室が無くなると、視覚障害がある方に音声の町政だよ
りが届けられなくなるのでは？」など実際に困ることや不
安に思うことがたくさん出てきました。しかしグループワー
クを通して「他のグループの方の意見も聞けてよかった」
「いろんなグループがあることを知った」とボランティアさ
ん同士交流することができました。この日、話し合って出
た意見は11月11日（金）に行われた議会カフェに参加し
たボランティアさんより議員さんに伝えられました。

１０月１３日（木）、３年ぶりにふれ
あい麻雀交流会を開催しました。
皆さん久しぶりに再会されて喜
び合っていました。「これはどう
だったかね？」などとルールを確
認しつつも、ふれあい麻雀なの
で細かいことはあまり気にせず
交流を楽しみました。一木会は
今後も活動を行っていきます。

～ボランティア活動の今後について考える～
ボランティアフォローアップ研修を開催しました
～ボランティア活動の今後について考える～
ボランティアフォローアップ研修を開催しました

３年ぶりのふれあい麻雀交流会！！３年ぶりのふれあい麻雀交流会！！

白川福祉連絡会 定例会
10月22日（土）

西日本工業大学をスタートとゴール地点としたウォーキング
交流会を実施しました。普段は自動車で通る道路も歩いてみ
ると新しい発見があり、参加した皆さんもあちらこちらで驚き
の声をあげていました。苅田ガイドの会の案内で約2時間の
ウォーキングでしたが、会話も進んで交流を深めることができ
ました。今後もウォーキング交流会を実施していく予定です。

与原小学校区つながり隊
11月4日（金）ボランティアグループ

一木会
いち　もく　かい

しゅとう
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